

# けやきっ子

大子町立だいご小学校学校だより 第19号

令和6年7月23日発行 文責:校長 清水洋太郎

## 充実の4か月、安全・安心で楽しい夏休みを過ごしましょう！

4月8日の始業式、9日の入学式からスタートした令和6年度。本日で授業日が終了し、明日から夏休みに入ります。今年度は、コロナ感染症の影響を受けずに、いろいろな活動に制限を設けずに取り組めたことをうれしく思います。今年度も「今も未来も幸せに生きる力」を育むことを念頭に、この4か月も体験活動や交流活動に取り組んできました。いろいろな機会に、子どもたちが意欲的に活動し、周囲の方々と積極的にコミュニケーションを図る姿が増えてきたように感じます。このように子どもたちが成長できるのも、保護者の皆様、地域の方々の本校教育活動への深いご理解とご支援のおかげと改めて感謝いたします。明日からはいよいよ夏休み。安全・安心に楽しく過ごし、9月2日には全校児童の全員が元気に会えるように、引き続き、ご支援とご協力をお願いいたします。



6年生が着衣水泳に取り組みました。自分の命を守るための訓練に真剣に取り組みました。

\*\*\*\*\*

### 「接続」を意識した多く体験活動と交流活動をとおして、児童は成長しています！

今年度は、例年以上に「接続・交流」を意識した活動に取り組んでいます。スムーズな小学校生活のスタートを切るための「保幼小連携」や次年度の中学校統合を見据えた6年生の「小学校交流」に特に力を入れています。子どもたちの表情や言葉から、成果や手応えを感じています。

保幼小接続研修会



幼稚園と5年生の交流



大子中体育祭参加交流



常陸那珂港見学交流



### 5年生がいじめ予防教室で、いじめを防ぐために大切なことを考えました！

先週木曜日、スクールロイヤーの先生をお招きし、5年生が「いじめ予防教室」を受けました。「人権＝命」ということを念頭に、具体的な例をもとにお話をいただきました。5年生は積極的に手を挙げて、自分なりの考えをしっかりと発表していました。授業後に、講師の先生も「的を得た発表ですね。」と感心していました。この経験を、よりよい人間関係づくりに活かしていきましょう。



### 安全・健康に、元気に楽しく夏休みを過ごしましょう！

本日実施した全校朝会で、校長と生徒指導主事から「夏休みの過ごし方」について話をしました。校長からは、今年度も4枚のスライドを使い「安全・健康・元気・楽しく」の4つのキーワードで夏休みの過ごし方について話しました。そして「9月2日に全員元気で会いましょう！」と呼び掛けました。この大切な約束を守り、だれにとっても実りある夏休みを過ごしてほしいと思います。

こんな夏休み(なつやすみ)に！



安全(あんぜん)・健康(けんこう)



元気(げんき)・楽しく(たのしく)



9月1日は、全員(みんな)で会いましょう！

